



# 三小だより

## 教育目標

かしこい子  
やさしい子  
たくましい子

栃木第三小学校だより  
令和3年  
5月18日発行  
文責 学校長[服部]



暖かな日差しを浴びて、校庭の木々の葉が、だんだん濃い緑になってきました。昨年スクールガードリーダーの中田様が植えてくださった皇帝ダリアが今年も芽を出し、ぐんぐん成長しています。秋の終わり頃にきれいな花を咲かせるのを今から楽しみにしています。また、新しく植えた芝生も緑が濃くなり、だいぶ根付いてきたようです。



## 本校ならではの教育

## 学校公開日

本校では、昨年から従来の授業参観から、学校公開日と形を変えて、保護者の皆様に授業の様子を公開しています。4月22日（木）は、主に1・3・5年生、23日（金）は主に2・4・6年生の保護者の皆様の参観でした。ただし、兄弟が別の日に指定されている場合は、参観した日にどちらのクラスも参観してよいことにしました。参観できる時間は、2校時から5校時までにして、一つの授業に保護者が集中しないようにしました。また、給食や清掃は感染のリスクが高いので、参観は不可とさせていただきました。保護者の皆様の理解と協力があり、どのクラスも密になることなく参観していただきました。6年生だけは、修学旅行の説明会を行うため、5校時のみ体育館に間隔を取りながら集ってもらいました。学校公開日後のアンケートでは、ほとんどの保護者が好意的に受け取ってください、新型コロナウイルス感染症が終息してもこのような形式が良いという意見も多くありました。



## 小中一貫教育の活動

栃三小では、卒業生の多くが進学する栃木東中と小中一貫教育に取り組んでいます。5月13日（木）に栃三小・栃木東中の校長・教頭・教務主任が栃木東中に集まり、小中一貫教育の推進委員会を行いました。委員会では、今年度の方針や推進体制、実施計画などを話し合いました。昨年度までの実践を受け、今年度は、重点目標を下記の通り決定しました。

- ①学び合う活動を通じて自分の考えを深めたり広げたりできる子どもの育成(GIGAスクールへの対応)
- ②目標に向かって主体的に行動したり協働したりできる子どもの育成  
(自己有用感を高める系統的な行事・生徒指導の積み重ね)

また、今年は、夏休みに東中で、部活動体験を予定しています。細かい内容が決まったら、児童を通して保護者の皆様にお知らせします

小中が連携し、9年間を見通した教育に取り組むことで、中学校へ進学するときに起こりがちな、いわゆる「中1ギャップ」を解消していきたいと思っています。

## PTA活動

## 総会

今年度も昨年同様ほとんどの会員に委任状をいただき、4月23日（金）に本部役員4名、学校3名と少人数に絞って実施しました。今年は、感染症対策を十分に施し、工夫していくことで、できるPTA活動を増やしていきたいということになりました。10月に予定している、三小祭(一昨年までのPTAバザー)の実施に向けて、本部役員会及び全体役員会での話し合いが始まったところです。



## 前会長掲額式

2年間PTA会長として、本校のPTA活動に尽力された森川剛様が退任なされ、新たに森戸勲様が新会長に就任しました。森川前会長には、昨年度、分散奉仕作業、通学路見直しなど、PTA活動に多大なる貢献をされました。本当にありがとうございました。今後も本部役員に残ってくださるので、今まで同様御指導よろしくお願い致します。新会長の森戸様には、早速新しい形の三小祭実施に向け、意欲的取り組んでいただいております。これからよろしくお願い致します。



## とちぎ未来アシストネットの活動 …地域の絆が深まっています

### 環境美化

スクールガードリーダーの中田勝治さんが、時々学校の芝生をきれいに刈ったり、池の鯉の世話をしたりと学校美化の面で協力してくださっています。今回は、新たに皇帝ダリアの一種であるガツアリアの苗を二株持ってきてくださり、玄関の前のロータリー花壇に植えてくださいました。



### 資源物回収



5月11日(火)～13(木)までの三日間アルミ缶回収を行いました。保護者の皆様の御協力で、多くのアルミ缶が集まりました。また、地域の皆様からもアルミ缶やエコキャップ、新聞雑誌などたくさん御協力いただきました。本当にありがとうございます。学校のアルミ缶回収はボランティア委員会が集めるので日にちが決められていますが、地域の方からは、随時お預かりしていますので、これからも御協力をお願い致します。

### アルコール寄贈

学校歯科医の添野様から、児童の感染予防のためにと、アルコールを寄贈していただきました。添野様には昨年もマスクを寄贈していただきました。いつも三小に対して心遣いをいただきありがとうございます。



## 緊急事態に備えて

### 緊急時対応研修

12日(水)児童職員が、突然のけがや体調不良を起こしたときに、適切な対応ができるように、職員研修を行いました。ビデオやアクションカードを活用し、対応の仕方を確認したり、人形を使って、胸骨圧迫やAEDを使用方法を体験したりしました。



### 総合避難訓練

14日(金)消防署の方に来校していただき、いつもの避難訓練に加えて、水消火器を使った模擬消火訓練を行ったり、はしご車での救助訓練を見学したりしました。消防署員の方から伺った火の取り扱いの注意を今後の生活に生かしていきたいと思えます。



## 心が温かくなりました

ある日、昼休みに花壇の土作りのために、肥料をまいて耕していたところ、6年生の女子に「何をしていますか?」と声を掛けられました。「今度花を植えるから、栄養ある土にしているんだよ。」と答えると、「私たちの学校のためにありがとうございます。」と私に言い、校庭へ走って行きました。人に感謝する心と三小を愛する心に触れ、心がとても温かくなりました